

AGENDA

Seminario Taller

Se anuncia a los alumnos el inicio del seminario-taller ANALISIS Y PRODUCTIVIDAD TEXTUAL 1996, cuyo tema convocante será POESÍA ARGENTINA CONTEMPORÁNEA. Dictado por la Dra. Graciela Susana Puente. Se realizará los días viernes, desde el 24 de mayo hasta el 22 de noviembre, en el horario de 19.30 a 21.00. Informes: Rodríguez Peña 647, Secretaría Administrativa de la Facultad de Historia y Letras, P.B.

Curso

Los días 7, 14, 28 de junio y 5, 12 de julio, se llevará a cabo el curso a cargo del Prof. Juan José Delaney, CONTRIBUCIÓN DE LEONARDO CASTELLANI A LAS LETRAS ARGENTINAS, en el horario de 19.00 a 21.00. Informes e Inscripción: Rodríguez Peña 647, P.B. Secretaría Administrativa de la Facultad de Historia y Letras. Se otorgarán certificados de asistencia.

Seminario

Dictado por la Lic. María Elena Rodríguez, tendrá lugar el SEMINARIO DE ANALISIS DEL DISCURSO los días 22 y 29 de mayo; 5, 12, 19, 26 de junio; 14, 21, 28 de agosto; 4, 18, 25 de septiembre, en el horario de 18.30 a 21.00. Está destinado a graduados y estudiantes de las carreras de Letras, Ciencias de la Comunicación, Psicopedagogía y Ciencias de la Educación. Inscripción y abono de arancel: Rodríguez Peña 647, P.B. Se otorgarán certificados de asistencia.

Jornadas

Nos es grato anunciar el inicio de las SEGUNDAS JORNADAS DE LA LENGUA ESPAÑOLA: DE LAS CIENCIAS DEL LENGUAJE A LA ENSEÑANZA DE LA LENGUA. Se llevarán a cabo los días 11, 12 y 13 de septiembre de 1996. La recepción de ponencias se extenderá hasta el 12 de julio de 1996. Para mayores informes dirigirse a la Secretaría Administrativa de la Facultad de Historia y Letras, Rodríguez Peña 647, P.B.

CARPE DIEM... y la vida continúa.

Si la vida es un gran viaje, una embarcación sin puerto, una ráfaga de conciencia que se esfuma algún día, no nos quedan dudas de que siempre estaremos de paso.

Pero el 6 de noviembre de 1995 la escuela de Letras decidió olvidarse de esta visión del trasmundo para reflotar todo lo que de festivo aún le queda. Y no es poco. Se trató nada menos que de la despedida a los alumnos de quinto año 1995.

Fue una verdadera festividad carnavalesca, en la que se suprimieron todas las jerarquías.

Comenzó alrededor de las 20, cuando ingresaron a la sala Sierra los homenajeados, bajo una lluvia incesante de papелitos, trompetazos, abrazos y Celia Cruz. A partir de entonces, *carpe diem*. Hasta se coronaron dos reinas de la noche: una por los chicos de quinto y otra por los profesores (no damos nombres para no herir la

autoestima de nadie). Después de un prolongado baile satírico, se dio lugar a los discursos: lágrimas.

Pero el baile continuó, y las mejillas se secaron rápidamente, porque el baile continuaría. Dos profesores varones, muy talentosos ellos (en lo que a cumbia se refiere, claro está) pueden acreditarlo mejor que quien les escribe.

Finalmente, quedaron todos contentos. Los egresados, agradecidos; los profesores, distendidos; y los organizadores, alumnos que en ese entonces cursaban cuarto año, cansados. "Ha valido la pena", se repetían, mientras guardaban en sus bolsos los restos de la comida.

Los salones quedaron vacíos y las puertas se cerraron alrededor de las 23. Pero el recuerdo de este *Carpe diem* quedará por mucho tiempo, por lo menos hasta el próximo mes de noviembre de 1996.

Presentación

Felicitemos a nuestro compañero Marcelo Putignano por la presentación de su primer libro de poemas *Molinos del Sol*. La ceremonia se llevó a cabo el sábado 30 de marzo en el Colegio Mayor del Barrio de Belgrano.

En la 22ª Feria del Libro, del autor al lector, a realizarse del 19 de abril al 6 de mayo el CEN –centro de estudios de narratología– organizará una mesa redonda en la que participará, entre otros, el Prof. Daniel Capano.

Feria del libro

Simposio Internacional

Del 5 al 10 de agosto de 1996 se efectuará el XIV Simposio Internacional de Literatura: *El humor en la Literatura del mundo hispánico*, en Medellín, Colombia; organizado por el Instituto literario cultural hispánico y cuenta con el auspicio de la Biblioteca pública piloto de Medellín y la Universidad de Antioquia.

AGENDA

Misa

El 8 de febrero se celebró en la Facultad de Ciencias de la Educación y de la Comunicación Social la misa por el tercer aniversario del fallecimiento del R. P. Ismael Quiles S. J., oficiada por el Monseñor Jorge Bergoglio.

Día del Idioma

El 23 de abril se celebró el día del idioma, con motivo del cual hemos invitado a los alumnos a participar de nuestra cartelera con ilustraciones, escritos o distintas expresiones artísticas que lo conmemoraran.

Nuevos integrantes

Invitamos a todos los alumnos de la carrera de Letras a sumarse a la realización de la revista *Gamma*. El único requisito: ganas de escribir, dibujar, informar y conocer. Nos reunimos los viernes a las 16 en el Instituto de Investigaciones Literarias y Lingüísticas, Tucumán 1699, 1er. piso.